

# *Cuba: Cumple 55 años la Educación Especial*

---



La Habana, 17 de enero (RHC) La escuela para discapacitados visuales Abel Santamaría, de La Habana, será escenario mañana 18 de enero, de la cancelación de un sello conmemorativo por el aniversario 55 de la Enseñanza Especial en Cuba.

Ubicada en Ciudad Escolar Libertad, la institución tiene una matrícula de 68 niños y adolescentes ciegos o de baja visión. Cuenta con 48 docentes que laboran en su educación y plena Integración social.

El centro ha egresado de sus aulas a cientos de alumnos que han continuado sus estudios y actualmente ejercen como profesionales o técnicos en diversas disciplinas.

La escuela para discapacitados visuales "Abel Santamaría" está asociada a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

En Cuba, la Educación Especial se extendió a partir de 1962, impulsada por la Revolución y su líder Fidel Castro Ruz, y actualmente acoge a limitados físicos y mentales, incluidos sordos, ciegos, Síndrome de Down y otros padecimientos.

El modelo de escuela especial en la mayor isla del Caribe se ubica dentro de la red del Ministerio de Educación y con una proyección hacia todo el sistema nacional de educación. Son escuelas estatales, de

un alto reconocimiento social y prioridad en su atención, que aseguran el acceso y gratuidad para todos.

Los centros está diseñados acorde a la necesidad educativa primaria que posee el niño. Existen para los escolares con retraso mental, trastornos de la conducta, del lenguaje, retardo en el Desarrollo Psíquico, deficientes auditivos, visuales, y limitados físicos y/o motores.

(Con informaciones de la ACN y Ecured)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118696-cuba-cumple-55-anos-la-educacion-especial>



**Radio Habana Cuba**